



## Elon Musk revela que tiene el síndrome de Asperger

El fundador de Tesla, Elon Musk, uno de los hombres más ricos del mundo, reveló que tiene síndrome de Asperger en el programa de máxima audiencia estadounidense "Saturday Night Live" (SNL) el pasado sábado por la noche. Musk no es el único personaje famoso que tiene esta enfermedad, también la activista Greta Thunberg tiene este trastorno que



afecta en las habilidades comunicativas y de interacción social.

El anuncio lo hizo Musk en su monólogo inicial, explicando que era el primer anfitrión del programa que tenía este trastorno caracterizado por dificultades en el desarrollo de las habilidades sociales, "o al menos el primero en admitirlo". (Fuente: El periodico.com)

**Psico-Dato:** El síndrome asperger es sólo una condición, no necesariamente una limitación para poder tener una vida laboral productiva.

## El asesinato de Isaac por tener síndrome de Asperger y la prisión permanente revisable para sus autores



Este mes de julio nos vimos conmocionados por el asesinato de Isaac, joven rapero que tenía síndrome de Asperger. Con solo 18 años era presuntamente asesinado por tener dicho síndrome, según rePeren los amigos de la víctima. Es fundamental poner en el mapa estas agresiones, darles voz, y que reciban el reproche penal que estos hechos merecen.

Será imprescindible para que se haga justicia que se investigue con un proceso con todas las garantías a los presuntos auto-

res del delito, los cuales como ya hemos visto, podrían llegar a enfrentar incluso la pena de prisión permanente revisable, lo que conllevaría veinticinco años de prisión de cumplimiento mínimo antes de ser revisada. Pero también es imprescindible para que se haga justicia que se investigue y se tenga en cuenta en el proceso si la circunstancia que tenía Isaac acreditada, síndrome de Asperger, fue el motivo del asesinato. (Fuente: Tododisca)

**Psico-Dato:** La discriminación también afecta a los TEA; una sociedad civilizada debe ser inclusiva en todo sentido.

## Famosos del espectro autista: de Stanley Kubrick a Greta Thunberg

Recientemente el actor protagonista de la aclamada serie 'Prison Break', Wentworth Miller, ha querido compartir con sus seguidores de Instagram que, durante el conPnamiento, le fue diagnosticado autismo. El artista, que tiene 49 años, se considera afortunado dado que los trastornos del espectro autista se suelen diagnosticar en la infancia o a corta edad y, en su caso "reconozco que el acceso a un diagnóstico es un privilegio que muchos no disfrutan." Miller ha roto con el estigma de las patologías de salud mental haciendo

público su diagnóstico. Pero no es el primer famoso que revela pertenecer al espectro autista, Greta Thunberg y Stanley Kubrick por ejemplo.

Uno de los grandes genios del cine, fácilmente reconocible por su dilatada carrera de inspiración oscura y sus películas de cine de autor es Tim Burton. Él tiene un trastorno del espectro que no le había sido diagnosticado hasta los 57 años, quizá de su especial visión del mundo, crea personajes tan inadaptados como únicos.

(Fuente: estilo de vida)



**Psico-Dato:** El síndrome de asperger se relaciona también con talento artístico, lo que muestra que no todo es negativo.